



CFE-CGC Métiers de l'emploi CSE

Conditions de travail et risques psychosociaux: l'amorce d'un véritable plan d'action régional?

Les derniers CSE en région ont été centrés sur la question des conditions de travail, l'un des axes majeurs du mouvement de grève du 1^{er} février dernier. Même si les marges locales restent limitées, la direction a présenté un projet de plan d'action multidirectionnel qui sera amendé, priorisé et doté d'indicateurs de suivi suite aux échanges avec les organisations syndicales.

En complément des décisions nationale et de ce qui a déjà été réalisé en Occitanie, à savoir le renforcement des services QVTD et sécurité, l'élargissement des missions du LAB, l'arrivée d'un DRAO dédié au sein de la DR, l'embauche de contrats de professionnalisation pour anticiper les départs prévisibles d'agents GDD...etc.

La direction nous annonce en effet entre autres (car la liste est longue):

- Une meilleure communication sur les dispositifs existant en matière RH
- Un renforcement de l'accompagnement managérial (avec notamment le chantier Oxygène, des formations sur le repérage des signaux faibles d'un mal-être, des webinaires et un séminaire axé sur le management bienveillant)
- De la prévention en lien avec l'élargissement du télétravail
- La valorisation des fonctions support et l'harmonisation des pratiques au sein d'un même service
- Une meilleure anticipation de la vacance de certains postes (REA notamment)...Tout ceci va dans le bon sens et cette liste non exhaustive marque bien l'engagement de notre direction face aux difficultés remontées par différents canaux, y compris bien-sûr nos alertes posées de manière récurrente depuis de nombreux mois.

Dans l'attente du plan d'action finalisé, et de manière constructive pour pouvoir le faire évoluer et le suivre pour un maximum d'efficacité au profit du personnel régional, nous répondrons présents face à cette dynamique.

La JOURNEE BLANCHE, revendication que nous portons depuis longtemps et notamment depuis le premier confinement, est enfin mise en place. Le lundi, il n'y aura donc plus de réunion, audio, visio...en dehors de celles qui seront convenues localement avec les équipes. C'est un nouvel acquis, constructif, utile et concret, dont nous nous félicitons; La CFE CGC Métiers de l'emploi, toujours là pour vous.

